

MicroballGmbH, Marsiliustr. 11, 50937 Köln

Information für unsere Kunden

microball GmbH
Marsiliustr. 11
D-50937Köln

Fon +49 (0)221 - 9215985
verkauf@microball.de
www.microball.de

Köln, 25.09.2023

Stahlerzeugnisse Ursprung Russland/Belarus – Steel products origin Russia/Belarus

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Inkrafttreten der Verordnung (EU) Nr. 833/2014 Art. 3g Abs. 1 mit Anhang XVII und (EG) Nr. 765/2006 Art. 1q Abs1 mit Anhang XII ist es ab dem 30. September 2023 verboten, Eisen – und Stahlerzeugnisse unmittelbar oder mittelbar in die Union einzuführen, zu kaufen oder zu befördern, wenn sie ihren Ursprung in Russland oder Belarus (Weißrussland) haben oder aus diesen Ländern ausgeführt wurden.

Hiermit bestätigen wir, dass wir diese Verordnung einhalten und bei uns keinerlei Erzeugnisse Mit Ursprung Russland oder Belarus zum Einsatz kommen.

Dear Ladies and Gentlemen

With the entry into force of Regulations (EU) No. 833/2014 Art. 3g para. 1 with Annex XVII and (EC) No. 765/2006 Art. 1q para. 1 with Annex XII it is prohibited from 30 September 2023 to import, purchase or transportation and sell products directly or indirectly into the Union if they originate in or have been exported from Russia or Belarus (Belorussia)

We hereby confirm that we comply with this regulation and that we do not use any products originating from Russia or Belarus.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Daniela Wachholz

Daniela Wachholz
Geschäftsführung / managing director
Microball GmbH